



Ambas alcaldesas destacaron a Rico la gran ayuda que el desarrollo de proyectos de mejora como estos, suponen para fijar población en las localidades. / ECB

## Los ARI de Melgar y de Castrojeriz muestran parte de 'su cara bonita'

● César Rico visitó ayer ambos lugares y comprobó la buena marcha de las mejoras, a las que la Diputación destinará más de 1,3 millones

M. M. / Burgos  
El presidente de la Diputación Provincial, César Rico, pudo comprobar ayer *in situ* la buena marcha de las actuaciones unidas a las Áreas de Rehabilitación Integral (ARI) que se están llevando a cabo en Castrojeriz y Melgar, las cuales supondrán la mejora de más de 200 viviendas entre ambos y una inversión total de 10 millones de euros.

Rico, a quien acompañaron las alcaldesas de ambas localidades, Montserrat Aparicio y Beatriz Francés -ediles de Melgar y Castrojeriz respectivamente-, destacó cómo la puesta en marcha de este proyecto ha sido fruto del trabajo conjunto de diversas Administraciones, ya que en su desarrollo participan el Ministerio de Vivienda, la Junta, la Diputación y ambos ayun-

tamientos burgaleses, los cuales aportarán un 30% del coste total de sendas actuaciones.

En el caso de la Diputación, Rico recordó que ésta ha contribuido ya con más de 210.000 euros en forma de ayudas -72.000 en el caso de Castrojeriz y 143.700 euros en el de Melgar-, «aunque serán más de 1,3 millones de euros los que aportará la institución provincial tras su

conclusión, prevista para el año 2014», al ser 675.000 euros la cantidad que se prevé destinar a cada una de las dos localidades.

Los visitantes pudieron así comprobar, en el caso de Castrojeriz, el arreglo de las 50 viviendas que han protagonizado las intervenciones de la ya concluida primera fase -de las cuatro en que se decidió dividir el proyecto conjunto-, «a las que se

sumarán otras 75 este 2013», cifró Beatriz Francés. Recordó que el ARI traerá consigo la recuperación de 200 viviendas y una inversión total que más de 5 millones de euros, a lo largo de ocho actuaciones en infraestructuras y urbanización.

Cifras iguales a las que manejan los responsables municipales de su vecina Melgar, donde se prevé idéntico número de viviendas rehabilitadas y similar presupuesto, aunque éste repartido en 13 actuaciones. «De hecho, ambas actuaciones forman parte de un mismo convenio conjunto que los dos ayuntamientos firmamos a finales de 2010 y que supuso el inicio de los trabajos en 2011», recordaba Francés, «lo que hace que las actuaciones vayan parejas y que incluso ambos ARI comparemos el equipo técnico que los gestiona», añadió.

En el caso de Melgar, el impulso será igualmente importante, al ser el ARI uno de los proyectos más ambiciosos en que se halla inmerso el Consistorio melgarense, tal y como muestra el hecho de haberle dedicado en los Presupuestos de este año, una partida de 800.000 euros, casi la mitad de la partida que el Consistorio dedicará a la inversión.

A los proyectos de Castrojeriz y Melgar se suman también los ARI ya en pleno desarrollo en otros puntos de la provincia, como son el caso antiguo de Belorado y parte del municipio de Atapuerca y de su entidad menor Olmos de Atapuerca, a los que la Diputación destinará a lo largo de estos años, 342.000 y 334.600 euros, respectivamente.

## El PRCAL pide a la Junta que recapacite sobre el contenido de la Ley Agraria

Los responsables del partido se reunieron ayer con Baudilio Fernández Mardomingo

M. M. / Burgos  
El presidente del Partido Regionalista de Castilla y León (PRCAL), José Ignacio Delgado, aprovechó ayer la presentación oficial de su partido al delegado territorial de la Junta en Burgos, Baudilio Fernández Mardomingo, para trasladarle algunos temas más que el grupo que encabeza está trabajando en este momento. Quidieron así mostrarle su preocupación ante la Ley Agraria que está en plena tramitación, «cuyas pautas

consideramos un verdadero robo a los ayuntamientos y entidades menores, por lo que le pedimos que medie a la hora de solicitar que se recapacite un poco sobre su puesta en marcha, tal y como se está haciendo con la reorganización territorial», afirmaba el presidente del partido.

Delgado, quien acudió a la reunión en la capital acompañado por algunos miembros del PRCAL -entre ellos numerosos alcaldes y concejales en corporaciones municipales



En la imagen, el delegado territorial (al fondo), con algunos miembros del PRCAL, entre ellos su presidente. / ECB

burgaleses, pidió también información respecto a la posibilidad de que la Junta se haga cargo de los gastos de mantenimiento de colegios y centros médicos, ante lo cual el delegado territorial no les aseguró que va-

ya a ser así. «A pesar de que -como recalca Delgado- sean dos competencias regionales que sin embargo, suponen un importante gasto para los ayuntamientos pequeños». Asimismo, en la reunión se co-

mentó el posible freno al proyecto del Puerto Seco de Pancorbo, «algo que no vemos probable pues los responsables del Puerto Seco siguen adjudicando actuaciones unidas a este proyecto», afirmó Delgado.